Edita: Grupo Municipal Socialista | Depósito Legal: MU 1018-2014





Los jóvenes somos la generación presente. Por eso, creemos que las instituciones deben acompañarnos para garantizar nuestro desarrollo personal y laboral.



Premios a la Cultura del Esfuerzo

Los Premios a la Cultura del Esfuerzo nacen para potenciar y estimular al alumnado de los centros educativos de Alhama de Murcia, bajo el principio del esfuerzo, con el objetivo de lograr una educación de calidad que redunde en un mejor futuro de nuestra sociedad.



Mentes jóvenes y formadas, capaces de ver el mundo desde otra perspectiva.



Desde 2021 se llevan a cabo los ciclos de conferencias 'Potencial Joven', que ponen en valor el talento que tenemos en Alhama en sus diferentes campos profesionales y, a la vez, ayuda a los/as estudiantes de secundaria y bachillerato como guía para enfocar sus futuros proyectos laborales.







El respeto a los animales es una muestra de los valores que guardamos como sociedad. En Alhama contamos con personas y asociaciones que trabajan en favor de la protección animal.

El Ayuntamiento dispone de un servicio de recogida y manutención de animales abandonados o extraviados, para evitar que vaguen por las calles y puedan sufrir algún accidente. Permanecen en este centro hasta que son recogidos por sus dueños o dados en adopción.

También se están realizando programas y proyectos pioneros, como el método CES o CER (Captura, Esterilización y Suelta/Retorno) para controlar las colonias de gatos ferales y disminuir progresivamente su número en las calles del municipio.

Recientemente se ha constituido la mesa de bienestar animal municipal, en la que todos los colectivos implicados trabajan de manera conjunta en favor de la salud y el cuidado de los animales.

## Garantía de empleo e inserción laboral



Finalizamos nuestra formación académica... ¿Y AHORA QUÉ?

Acceder al mercado laboral es una de nuestras grandes preocupaciones. El Centro Local de Empleo para Jóvenes orienta sobre las diversas alternativas que existen en el ámbito educativo y laboral, para que conozcas y puedas elegir en función de tus intereses. Además, el Ayuntamiento también publica semanalmente un boletín sobre empleo para jóvenes de entre 16 y 29 años.



Antes conseguíamos un trabajo, pero... iSOLO NOS OFRECÍAN CONTRATOS TEMPORALES!

La Reforma Laboral del Gobierno de España ha logrado reducir la temporalidad y generalizar el contrato indefinido, un gran paso para alcanzar nuestra estabilidad laboral y económica.







## Próximamente...

**Especial Jóvenes** 















Entre todos/as aportamos para poder realizar este tipo de inversiones y mejorar nuestra calidad de vida

El Gobierno local socialista viene priorizando los servicios públicos e inversiones para la juventud. A través de los ingresos reflejados en los presupuestos municipales, el Ayuntamiento es capaz de dar respuesta a las continuas necesidades, presentes y futuras.

## Espacios de ocio joven en Alhama



El proyecto de rehabilitación integral de los antiguos almacenes de la Mancomunidad de Canales del Taibilla, ubicado en las inmediaciones de la antigua estación de ferrocarril, nos va a permitir disponer de un espacio acorde a nuestras necesidades para realizar actividades como talleres, danza o teatro, además de contar con salas de ensayo y zonas donde dar conciertos.





















